



Accueil > Touche pas au champagne...

Touche pas au champagne...

Par *Anonyme* Créé le 30/01/2013 12:07

Du boulot en perspective pour les juristes du CIVC (Comité interprofessionnel du vin de champagne). Un nouveau smartphone, baptisé Xperia J Champagne (en référence à sa couleur), devrait en effet bientôt être commercialisé par Sony. La firme japonaise a-t-elle reçu l'aval du CIVC pour exploiter ainsi l'appellation champagne ? Rien n'est moins sûr. Pour mémoire, en octobre 2010, le CIVC était parvenu à faire plier le géant Unilever qui, via le tribunal de La Haye, avait été condamné à retirer de la vente la marque de shampooing Andrélon Champagne sous peine d'une astreinte de 5 000 euros par jour.

URL source: http://www.lunion.presse.fr/actu/touche-pas-au-champagne

1 sur 1 02/02/2013 17:16